

Nota de Prensa No. 065-2016

Pequeños sampedranos se unen para reducir riesgos

Más de mil niños de diferentes escuelas de San Pedro Sula, vivieron su experiencia en gestión del riesgo durante la feria del conocimiento en las instalaciones de la 105 Brigada de Infantería en el marco del Día Internacional para la Reducción de Riesgo a Desastres; a fin de promover una cultura mundial que incluya la prevención, la mitigación y la preparación ante emergencias.

Los escolares vivieron una experiencia interactiva única, bajo el lema “Vivir para contarlo”, tal como lo dice la campaña de este año, que busca crear un nuevo grado de sensibilización en torno a las acciones a emprender para reducir la mortalidad en todo el mundo.

Las diferentes instituciones que forman parte del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo (Sinager), que participaron, exhibieron el equipo logístico que se utiliza en casos de emergencias y a través de juegos, videos educativos y prácticas de primeros auxilios, los participantes fueron concientizados de cómo reducir desastres en sus comunidades.

Con similares actividades también se celebró el Día Internacional para la Reducción de los Desastres en Choloma y Puerto Cortés, que van desde presentaciones artísticas y murales en los centros educativos, que han formado parte del proceso Metodológico Integrado de Educación para la Gestión del Riesgo, así como talleres de validación del Plan de gestión de Riesgos de los municipios entre otros temas.

Las acciones emprendidas fueron ejecutadas por el Proyecto DIPECHO Regional, financiado por la Unión Europea, así como Ayuda Humanitaria y Protección Civil, con el apoyo de otras instituciones comprometidas con la reducción del riesgo en el Valle de Sula.

Este día se ha transformado en una actividad mundial de gran importancia para aumentar el grado de sensibilización en torno a este tema; y se ha celebrado de diversas formas para alentar esfuerzos dirigidos a establecer comunidades y naciones más resilientes frente a los desastres, que tengan la capacidad de reponerse.

San Pedro Sula M.D.C. 14 de octubre, 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616
Comayaguela, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn

